

令和5年度のテーマ

CORE ^{コア}誇愛 ～誇りと愛着をもって活動しよう～

COREは「中心的な、核になる」という意味で、生徒会メンバーが中心となってそれぞれの学校や地域をもりあげていこう、という思いが込められています。また、「自分たちの学校や地域、ふるさとへの誇りと愛着」をテーマとした活動を推進していくにあたり、誇りと愛着の頭文字をつけて「コア」と読むことにしました。

東ブロック

- ・城東中学校（リーダー校）
- ・秋田東中学校
- ・下北手中学校
- ・桜中学校
- ・岩見三内中学校

西ブロック

- ・勝平中学校（リーダー校）
- ・秋田南中学校
- ・山王中学校
- ・秋田西中学校
- ・秋大附属中学校

南ブロック

- ・御野場中学校（リーダー校）
- ・城南中学校
- ・御所野学院中学校
- ・河辺中学校
- ・雄和中学校
- ・秋田南高等学校中等部

北ブロック

- ・飯島中学校（リーダー校）
- ・土崎中学校
- ・外旭川中学校
- ・秋田北中学校
- ・泉中学校
- ・将軍野中学校

令和5年度活動実践

6月サミット

6月28日（水）、秋田拠点センター アルヴェの多目的ホールで開催しました。ブロックごとの協議では、「自分たちで考え、広げるデジタル・シティズンシップについて」「CORE^{コア}愛に基づく活動について」をテーマに、協議を行いました。デジタルネイティブ世代としてのICTの活用方法について意見交換を行うとともに、今年度のメインの活動となるCORE^{コア}愛フォトギャラリーに向けて、ブロックテーマや具体的な活動内容について話し合いました。



10月サミット

10月25日（水）、秋田拠点センター アルヴェの多目的ホールで開催しました。多くの人に知ってほしい学校や地域の魅力を写真に収め、互いに紹介し合いました。中学生が誇りに感じる地域の豊かな自然や伝統行事、学校生活などがつまった写真が多く見られました。



全市一斉あいさつ運動

9月19日（火）～29日（金）の期間、今年度で7回目となる「全市一斉あいさつ運動」を実施しました。

市内22校で同じカードを持ち、共通実践の意識を高めることができました。小学生や地域の方と協力して行ったり、自校のマスコットキャラクターを登場させたりするなど、工夫して実施しました。



中学生サミットCOREプロジェクト展

共通テーマ「CORE ^{コア}誇愛 ～誇りと愛着をもって活動しよう～」に基づいた活動の成果として、1月17日（水）～26日（金）の期間、秋田市役所（市民ホール）にてCORE ^{コア}誇愛フォトギャラリーを行いました。また、各市民サービスセンターにも展示をし、全市に広く情報を発信するとともに、互いの活動のよさを知る機会となりました。

